

München, 13. 06. 24

1 Antrag auf "absolutes Hakenverbot" an der Eichenauerstraße stadtauswärts nach der Gotzmannstr., sowie in der Gotzmannstr. bis zur Schule (jeweils ca. max. 15 Meter)

Wenn ich stadteinwärts auf d. Eichenauerstr. fahre u. an der Gotzmannstr. stehen bleibe, weil von rechts ein Vorfahrtberechtigter nach links (stadtauswärts) in die Eichenauerstr. einsiegen will, geht das nicht, weil da parkende Autos stehen und somit der Verkehr komplett blockiert ist.

Das gleiche Problem besteht, wenn ich recht's in die Gotzmannstr. fahren will.

Wenn gleichzeitig ein Auto aus der Gotzmannstr. fahren möchte, kann man nicht einsiegen, weil da mehrere parkende Autos stehen.

Bei den parkenden Auto's in der Eichenauerstr. kommt ein großes/breiteres Fahrzeug (LKW/Traukor) nur daran vorbei, wenn sie auf dem Gehweg fahren.

Gerade morgen's, wenn die Kinder bis vor die Schule gefahren werden, ist das Verkehrsauflösen enorm.

Und "bitte" keine neuen Verkehrsschilder auf den Gehwegen, da die Gehwege sehr schmal sind und bestehende Masten genutzt werden können.